
1 

 

平成３１年度 鎌ケ谷市環境美化対策推進協議会 第１回会議 会議録 

 

 

１  開催日時：平成３１年４月１１日（木） １３：３０～１４：１５ 

 

２  会  場：鎌ケ谷市役所 本庁舎 ６階 第１・第２委員会室 

 

３  出 席 者：（１）環境美化対策推進協議会会議委員 １１名 

菅野勝利会長、関弥朋子委員、稲葉祐美委員、須田康子委員、 

有山高臣委員、川田由美子委員、飯田喜治委員、皆川洋子委員、 

曽根哲委員、森和久委員、羽場秀樹委員 

        

（２）事務局 ３名  

中川クリーン推進課長、焼貝業務係長、森主査 

 

４ 傍聴者  なし 

 

５ 会議に先立ち、委嘱状交付 

◎羽場秀樹委員（鎌ケ谷市小中学校校長会） 

 

※人事異動があったことから、事務局職員紹介 

 

６  会議 

   議事録署名人の選出：名簿登載順により、稲葉祐美委員、須田康子委員を選出 

その後、会長を議長として議事進行 

 

（１）報告 

①平成３１年度ごみゼロ運動について 

   （事務局が資料を基に説明。なお、市内小学校の運動会が、ごみゼロ運動の前日である

５月２５日（土）に実施予定となったことも併せて報告を行った。） 

   会 長：何か質問等はあるか。 

   委 員：ゴールデンウイークが１０連休ということで、今年度限定で小学校の運動会を

５月の最終週の土曜日に開催予定となったと学校から伺った。来年度からは第

３週目の土曜日に開催見込みである。 

会 長：雨が降って順延とならなければ、日程は重ならない。市自治会連合協議会にも

先生から説明があった。 

委 員：雨天順延の場合の予備日を月曜日にということも検討したが、保護者の都合を

考えると難しい。 

会 長：ごみゼロ運動のごみ袋については、どのようになっているのか。 

事務局：現在、各自治会環境委員の方などに、配布枚数の確認を行っているところであ
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る。また、前回の会議にてご意見をいただいたチラシのごみ袋の表示について

は、通常販売の際の表示に合わせて、大（２５リットル）、４５リットルとい

う表示に訂正した内容にて配布予定である。 

 

②ごみのポイ捨て防止対策について 

（事務局が資料を基に説明） 

会 長：何か質問等はあるか。 

委 員：今年度も看板の設置は行うのか。 

事務局：今後の本協議会の会議において、ごみのポイ捨て禁止啓発看板の設置も含め

て、活動費の使い道をどのようにするかをご審議いただきたい。 

会 長：看板の設置した場所は、ごみのポイ捨ての多い場所か。 

事務局：国道４６４号線の一番西側と東側に設置し、鎌ケ谷市ではごみのポイ捨て禁

止を徹底していることを、効果的に示したいという本協議会の意向をふまえ

てこの場所に設置した。今後、ごみのポイ捨てが無くなることにつながるも

のと考える。 

 

（２）議題 

①平成３０年度事業報告について 

②平成３０年度収支決算について 

（事務局が資料を基に説明） 

会 長：何か質問等はあるか。 

委 員：ごみのポイ捨て禁止啓発看板は、設置数が増えれば単価は安くなるのか。 

事務局：今回の依頼業者からは、鎌ケ谷市からの発注という考え方で請求があった。

他の部署との注文と併せた注文として金額を算出しており、大きく金額が変

わらないと考えられる。 

委 員：今後、他の場所にも同様の啓発看板を設置するかもしれないが、耐用年数は

どのくらいか。 

事務局：従来のタイプの看板は１０年位の耐用年数があった。今回設置したタイプの

看板は、最近出始めたもので実績がないが、１０年以上は持つと業者からは

聞いている。 

委 員：看板を設置するならば、消費税が上がる前に設置してはどうか。 

事務局：１０月のリサイクルフェアで、どのくらい収入があるかが確定できないと、

収入額が確定しない。収支状況をふまえながら、支出をせざるを得ない。な

お、ごみゼロ運動で配布するごみ袋は、毎年年度末に購入していることから、

このような物品の購入は、委員の皆様に相談をしながら消費税のアップの前

に行うことも可能である。 

委 員：監査はしていないのか。 

事務局：支出においては、事務局長であるクリーン推進課長まで確認をしている。ま

た、併せて環境美化対策推進協議会会長の菅野様にも詳細を確認いただいて

いる。また、市の補助金ということで、市の定期監査においても、その内容
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を確認しており、監査という役職の方はいないが、複数の目でチェックして

いる。 

会 長：原案どおりで良いか。 

委員一同：異議なし 

 

③平成３１年度事業計画（案）について 

④平成３１年度収支予算（案）について 

（事務局が資料を基に説明） 

会 長：何か質問等はあるか。市から５４万円の補助金が出ていることを認識して欲

しい。数年この金額は変わっていないと思う。 

事務局：金額は変わっていない。 

会 長：原案どおりで良いか。 

委員一同：異議なし 

 

（３）その他 

会 長：古瀬洋司委員が退任されて欠員となる本協議会副会長職の選出は、各団体の

役員選考が落ち着く５月や６月以降の次回以降の会議で行いたい。 

委員一同：異議なし 

 

その他に特に質疑等なく閉会 
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会議録署名人の署名 

 

以上、会議の経過を記載し、相違ないことを証するために次に署名する。 

 

令和元年５月２０日 

 

氏名  須田 康子 

 

氏名  稲葉 祐美 


